

Facultad de Odontología organiza conferencia abierta al gremio odontológico

Más de 150 odontólogos aprenderán a tratar casos complejos en Endodoncia

Participan reconocidos especialistas de la Universidad Católica del Sagrado Corazón de Roma y de la Sapienza Universidad de Roma, Italia.

24 MAY 2016 Salud



Los odontólogos podrán conocer casos clínicos y nuevos procedimientos (foto Tony Conde con fines ilustrativos). Tony Conde

El próximo miércoles 25 de mayo se llevará a cabo la conferencia: **Manejo de Casos Complejos en Endodoncia: Diagnóstico, Tratamiento y Prognosis** impartida por los doctores Gianluca Plotino y Nicola M Grande, expertos en tratar casos de compleja

anatomía dental, y autores de más de 60 artículos en revistas de alto impacto internacional especializadas en Endodoncia.

Esta actividad es organizada por el Laboratorio de Investigación y Capacitación en Ciencias (Licifo), de la Facultad de Odontología, y se efectuará de 8:00 a.m. a 6:00 p.m. en el Hotel Crowne Plaza Corobicí.

La endodoncia es una especialidad odontológica que se encarga de tratar las lesiones causadas en la pulpa dentaria, tejido localizado en el interior del diente donde se encuentran nervios y vasos sanguíneos, y que suele verse afectado por caries profundas, desgaste y otros factores que producen dolencias al paciente.

Con la visita de estos especialistas italianos, íconos de la Endodoncia moderna, los participantes obtendrán conocimientos actualizados sobre el tratamiento a seguir para pacientes con difíciles anatomías dentales, y que por lo tanto necesitan materiales, así como técnicas avanzadas para su recuperación.



Dr. Nicola M Grande es creador de diferentes sistemas instrumentales en el área de endodoncia. Facultad de Odontología

La Dra. Jessie Reyes Carmona, coordinadora del Licifo, indicó que en esta actividad de capacitación se dará a conocer las más novedosas técnicas en el área de la Endodoncia,

por medio de la presentación de casos clínicos que expondrán nuevos procedimientos para retomar el estado funcional y a largo plazo de los dientes afectados.

“A través del uso de las herramientas de diagnóstico tridimensionales, microscopio, ultrasonidos, materiales de reparación y todos los avances técnicos disponibles en la actualidad, el resultado de estos casos "sin esperanza" se ha incrementado drásticamente en la última década. **Este curso tiene como objetivo presentar una serie de casos representativos de varias situaciones clínicas complejas que se resolvieron utilizando el método ideal; además tiene como objetivo describir las técnicas y consejos clínicos para el tratamiento de estos casos**” señaló Reyes.

Los especialistas

El Dr. Gianluca Plotino y Nicola M Grande son graduados de la Universidad Católica del Sagrado Corazón de Roma (UCSC), Italia.

El Dr. Nicola M Grande completó su doctorado en la UCSC, cuya tesis abarcó una técnica innovadora para la restauración dental. Sus intereses científicos radican en la preparación de los conductos de la raíz dental con instrumentos rotatorios en níquel y titanio, así como el estudio anatómico por medio de técnicas tomográficas micro-computarizadas. De igual forma, se ha enfocado en la restauración dental para conservar a largo plazo la pieza dental.



Dr. Gianluca Plotino ha enfocado su trabajo en artículos de endodoncia y en la restauración dental. Facultad de Odontología

Del 2009 al 2012, M Grand trabajó como investigador en el departamento de Endodoncia en la Sapienza, Universidad de Roma, y desde el 2013 trabaja como profesor asistente en la UCSC.

Por su parte, El Dr. Gianluca Plotino recibió el premio "Alfred Bean Memorial", otorgado por la Sociedad Dental de Chicago, como premio por realizar la mejor investigación de tesis de graduación. **De igual forma, recibió el "Hans Genet Award",** dado por la Sociedad Europea en Endodoncia, por ser el mejor investigador europeo en el 2013.

Desde el 2009, el Dr. Gianluca ha trabajado en el Departamento de Endodoncia en Sapienza, Universidad de Roma, como conferencista y profesor.

Ambos expertos son miembros certificados de la [Sociedad Europea de Endodoncia \(ESE\)](#), miembros internacionales de la [Asociación Americana de Endodoncia \(AAE\)](#), así como participantes activos de la [Sociedad Italiana de Odontología Conservadora \(SIDOC\)](#) y de la [Academia Italiana en Endodoncia \(AIE\)](#).

De igual manera, los especialistas han ejercido como conferencistas dentro y fuera de Italia, y han fungido como profesores universitarios e investigadores.



[Jennifer Jiménez Córdoba](#)
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr

Etiquetas: [conferencia](#), [facultad](#), [odontología](#), [endodoncia](#).